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Sehr geehrte Frau Fraktionsvorsitzende Latendorf, 
sehr geehrter Herr Fraktionsgeschäftsführer Latendorf, 
  
in der Sache geht es um Ihre Anfrage vom 8. September 2020. 
  
Die Beantwortung der beiden Fragestellungen in der Anfrage ist für die Kreisverwaltung 
leider nicht unproblematisch möglich. Es können keine Angaben dazu gemacht werden, ob 
jeder/e Schüler/in zu Hause über einen Internetzugang verfügt bzw. wie vielen Schülern 
ein solcher für die Teilnahme am Online-Unterricht noch fehlt. Eine derartige konkrete 
Erhebung liegt der Kreisverwaltung nicht vor, und die Erstellung zur Beantwortung der 
Anfrage ist für die Kreisverwaltung nicht leistbar. Die Versorgung zu Hause muss übrigens 
auch durch die Eltern gewährleistet werden, die privatrechtliche Verträge mit den 
jeweiligen Anbietern abschließen. Möglich aber wäre, Ihnen einen aktuellen Sachstand zum 
Breitbandausbau auf dem Festland zukommen zulassen. 
  
Ich bitte um kurzfristig um Mitteilung, ob Sie die Anfrage zurückziehen, umformulieren 
oder die Übersendung des aktuellen Sachstandes zum Breitbandausbau wünschen. 
  
Dankeschön! 
  
Mit freundlichen Grüßen 
Im Auftrag 
  
Peggy Schäpler-Moede 
Fachgebietsleiterin Kreistagsangelegenheiten 
 


